

Federación de la Comunidad de Madrid de Asociaciones de Padres y Madres del Alumnado "Francisco Giner de los Ríos"

LA FEDERACIÓN DE LA COMUNIDAD DE MADRID DE APAS "Francisco Giner de los Ríos" considera inaceptable el tratamiento dado por la Presidenta de la Comunidad de Madrid a la Comunidad Escolar madrileña.

La Federación Francisco Giner de los Ríos lamenta el contenido de las declaraciones que realizó la Presidenta de la Comunidad de Madrid en los actos públicos celebrados en Parla recientemente, en los que dejó claro las "líneas rojas que ha venido marcando su gobierno: no a la elección de profesores, y no a la negociación con los padres".

Ambas líneas son, lamentablemente, bien conocidas pues en lo que respecta a la elección de profesores, sólo existe un estamento que los elige, la Consejería de Educación que, por ejemplo, en los últimos procesos selectivos realizados conforme a la LOCE, ha impuesto "supuestamente" a dedo los directores en muchos centros educativos realizando un "supuesto" filtrado de todos aquellos que, al parecer, se consideraban alejados de sus planteamientos políticos.

Con respecto a los padres, la Presidenta no puede ignorar que nuestro marco constitucional recoge la participación de los padres y madres del alumnado como un derecho y, en consecuencia, permite crear asociaciones que les representen y actúen como interlocutores para los problemas que les afectan relación a la educación de sus hijos e hijas y, además, demanda su impulso.

En este sentido, podemos ahora entender que la Consejería de Educación haya dado la callada por respuesta a la petición de reunión con la FAPA Giner de los Ríos desde los nuevos nombramientos de sus responsables, a pesar de que tiene encima de la mesa cuestiones tan importantes como una Iniciativa Legislativa Popular para la Convivencia Escolar avalada por más de 70.000 firmas y una entrega de otras 40.000 exigiendo el cumplimiento de los acuerdos firmados para implantar la figura de los profesionales de apoyo al alumnado de educación infantil.

No tenemos más remedio que recordar a la Presidenta que los padres y madres del alumnado somos una parte muy importante del proceso educativo y no estamos dispuestos a que no se nos tenga en cuenta, con nuestras opiniones y propuestas, por cierto muy plurales y reflexivas, en materia educativa, ya que afectan a un material muy sensibles para nosotros: nuestros hijos e hijas. Al contrario, debemos ser tenidos muy en cuenta en la política educativa

Eso sí, no queremos servir de coro a posturas de enfrentamiento político partidista, ni tampoco estamos dispuestos a tolerar que se nos use como "chivos expiatorios" de los problemas educativos. Se trata ni más ni menos de respetar, promover y defender la participación como línea y eje de actuación del sistema democrático del que nos hemos dotado todos los españoles. Lógicamente, los madrileños no debemos ser una excepción ¿O sí? Basta ya de doble rasero y de incumplimientos.